



## **PRIMER ANIVERSARIO DEL PROGRAMA VOLUNTARIADO CIUDADANO**

El 30 de abril se celebró el primer aniversario del programa Voluntariado Ciudadano en el auditorio José Faustino Sánchez Carrión, acto en el que se reconoció a los voluntarios por su entrega y compromiso.

La primera vicepresidenta del Congreso, **Patricia Juárez**, destacó el papel del voluntariado como puente entre el Estado y la ciudadanía. También participó la congresista **Rosangella Barbarán**.

El programa Voluntariado Ciudadano, se gestó por la iniciativa del congresista Arturo Alegría, con la finalidad de generar impacto social articulando con entidades públicas, universidades y organizaciones, desarrollando acciones en comunidades vulnerables.